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第 14 回目安制度の在り方に関する全員協議会における委員の発言要旨（ランクの設定に係るもの） 
 

 労働者 使用者 公益 
○ランクについて    
・指標および使用する統計の

在り方について 
・新しく出てきた指標について、そ

れが統計数値として安定性があるの

か、大きく変動する性質のものなの

か。統計数値の見方について整理し

てほしい。 
 
・付加価値の中に減価償却費が入っ

ていたり、いなかったりする。減価

償却費そのものの話というよりも製

造業とサービス業では費用構造の違

いがあり、各都道府県には産業特性

がある中で、それを全国一律の物差

しで見るとき、付加価値をどう捉え

るのか、分かりづらい。 
 

－ － 

・ランク区分について ・どこで区分することが納得性があ

るか、現実の最賃の順位も示して、

総合指数の順位と両にらみで検討し

たい。 

  

 


